



Por un niño
sano en un
mundo mejor

Sociedad Argentina de Pediatría

MIEMBRO de la ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE PEDIATRÍA y de la ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE PEDIATRÍA

19 de Julio 2018

Ante la confirmación de dos casos de Sarampión en menores de un año en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, difundimos la alerta Epidemiológica del Ministerio de Salud de la Nación y recordamos que ante la aparición de fiebre y erupción cutánea se debe consultar al Centro de Salud más cercano.

[Acceda a la Información del Ministerio de Salud](#)

[Información para profesionales. Comité Nacional de Infectología.](#)

[Afiche Alerta Sarampión](#)

Comisión Directiva